

第13回ぼうさい探検隊
マップコンクール 表彰式



▲2年連続は快挙。おめでとうございます

におっこ清掃探検隊
仁尾町児童館の防災マップが
2年連続の入賞



▲写真付きで
丁寧に描かれたマップ

2/4 市民センター仁尾
子どもたちが楽しみながら地域を知り、身近に潜む危険箇所を地図にまとめ、防災意識を高める「第13回小学生のぼうさい探検隊マップコンクール」。仁尾町児童館のにおっこ清掃探検隊が、全国2,871作品の中から17作品に入選し、審査員特別賞を受賞しました。水害をテーマに絞って、海に面した身近な川を探検し、自然を大切にしていきたいという思いを伝えていると評価されました。活動の中で、地域の人にインタビューを行い、災害時の行動の仕方などが描かれています。

みとよHOT
ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは
市ホームページで 三豊市 検索

まちづくり推進隊仁尾 主催
バレンタインイルミネーション in NIO 2017
仁尾のまちが光輝くスポットに

2/11 市民センター仁尾周辺

バレンタインデーに合わせて開催されたイルミネーションの点灯セレモニー。子どもたちのステージ発表のあと、約3万球のLEDに光が灯されました。三豊工業高校が製作したかぼちゃの馬車や、大きなツリーが芝生広場を彩り、ロマンチックな夜を演出しました。



▲点灯セレモニーでは、記念撮影を楽しむ子どもたちの姿が見られました



2/4 マリンウェーブ

市特別表彰に10組

市にゆかりがあり、日本一や国際大会優勝など著しい活躍をした人を表彰する三豊市特別表彰 表彰式が開催されました。10組の受賞者には、市長から表彰状と記念品が手渡されました。皆さんのさまざまな分野での活躍が市の知名度アップにつながっています。受賞者の皆さんは下記のとおりです。(敬称略・順不同)

皆見 信博(卓球)
第8回国際クラス別バラ卓球選手権大会
(男子シングルス1-2クラス) 優勝

白川 愛侑子(新体操)
第18回全日本新体操チャイルド選手権 優勝

糸 勇也(アームレスリング)
第34回全日本アームレスリング選手権
(男子ライトハンド65kg級) 優勝

原 唯花(防災ポスター)
第31回防災ポスターコンクール(中学生・高校生の部)
防災担当大臣賞

三豊市綱引スポーツ少年団(綱引き)
第71回国民体育大会(綱引き少年男子の部) 優勝

三豊工業高校 大西聖也・川口直城(ロボット相撲)
第24回高校生ロボット相撲全国大会(ラジコン型の部) 優勝

MTYOB's(ロボフットボール)
INTERNATIONAL ROBOFOOTBALL TOURNAMENT 2016 優勝

山岡 大介(中国武術)
第14回世界精武武術文化交流大会(伝統器械の部) 1位

白川 猛士(ベンチプレス)
2016アジア・オセアニアクラシック パワーリフティング選手権大会
ベンチプレス マスターズ3 優勝

NPO 法人国際文化交流協会(太極拳)
香港国際武術節(団体の部) 金メダル

おめでとうございます

第11回
市長杯バドミントン大会結果

- 男子ダブルス2部 優勝 北岡千宙・井上敬仁
準優勝 大畑悠人・入江佳輝
- 男子ダブルス3部 優勝 林凌太・高嶋隆斗
準優勝 鈴木雄也・三宅浩介
- 男子ダブルス4部 優勝 中村文滋・山岡努
準優勝 安藤貴啓・三笠孝幸
- 男子ダブルス5部 優勝 中西晟也・中西晃平
準優勝 吉岡隆登・芳地悠平
- 女子ダブルス3部 優勝 芳地沙織・塩見祐子
準優勝 稲沢美沙・篠原晴香
- 女子ダブルス4部 優勝 鈴木真優・久保優奈
準優勝 鎌倉奈緒美・岩田千秋
- 女子ダブルス5部 優勝 石川美咲・藤田訪葉
準優勝 藤田愛未・新庄仁奈

三豊市高齢者あんしん見守りネットワーク
推進に関する協定調印式



行政と地域の協力で高齢者を見守り

2/8 三豊市役所

香川県農業協同組合と市は、誰もが住み慣れた地域で安心して暮らし続けられる地域づくりを目指し、高齢者あんしん見守りネットワーク協定を締結しました。今回の締結は4団体目。同組合は市内の支店で働く職員が認知症サポーター養成講座を受講し、高齢者の見守り活動にも取り組んでいきます。

ものづくり大賞に
さんわ農夢のサツマイモ

1/23 三豊市役所

「三豊市ものづくり大賞」は、市の産業振興に功績のあった中小企業や個人を表彰することにより、広くものづくりの成果を披露し、その機運を高めることを目的としています。

今回、大賞を受賞したのは、さんわ農夢株式会社のサツマイモ「弘法の恵・夢の芋」。耕作放棄地を活用した地域貢献度の高さと、和紙で包装した独創的なパッケージなどが評価されました。現在は、海外展開も含め、販売実績を伸ばしています。受賞に当たって大橋知寿代表取締役は、「農業分野での受賞は業界全体の励みになります。これからも農業を通じて市のPRができるよう、挑戦し続けていきたいと思っております」とコメントしました。

第8回三豊市ものづくり大賞表彰式



▲受賞者のさんわ農夢株式会社の大橋知寿代表取締役(中央)と大橋正幸取締役(左)

▶「夢の芋・弘法の恵」は、焼き芋にすると糖度が30度以上になります